

Problemas en la Dipres

Durante muchos meses se anunció, desde el Gobierno Regional del Maule, cuando era encabezado por la gobernadora Cristina Bravo, la compra de un helicóptero institucional para Carabineros en la región, una herramienta sin duda necesaria para un sinnúmero de acciones que la policía uniformada puede realizar para entregar seguridad a la comunidad.

Sin embargo, a través de la entrevista realizada por nuestro diario La Prensa al nuevo gobernador regional, Pedro Álvarez-Salamanca, los maulinos se enteraron que el Gobierno aún no ha pagado la totalidad del monto de esta aeronave a la empresa francesa Airbus, para que el helicóptero pueda llegar a la región y comenzar a operar. Este grave problema se habría producido, según explicó Álvarez-Salamanca, por que “La Dipres cometió un error de cálculo gravísimo, hay deudas y compromisos pendientes que no se cumplieron y esperamos que se solucionen rápidamente”.

De hecho, la Dirección de Presupuesto tendría retenidos una serie de recursos que mantiene a los Municipios y Gobiernos Regionales de todo el país enfrentando diversas cuentas con iniciativas de

inversión congeladas.

Esta situación es de extrema gravedad, pues estas entidades disponen de un presupuesto que se anuncia a fines del año anterior o a principios del año en curso, y en base a ese dinero se realizan los llamados para proyectos regionales, se anuncian fondos para el Deporte, Cultura y Seguridad Públicas, también está el Fondo Nacional de Desarrollo Regional, el Fondo Regional de Iniciativa Local... solo por nombrar algunos.

Pero si el dinero no llega desde el Gobierno Central, es difícil cumplir con los compromisos que las autoridades acuerdan con los vecinos, o con los proyectos de inversión necesarios para mejorar la calidad de vida de las personas.

De hecho, según una publicación del diario La Tercera, los gobernadores regionales acusan un recorte presupuestario de un total de 125 mil millones en noviembre de 2024, lo que dicen es justo el mes en que más se ejecutan dichos recursos.

Punto negativo para la Dipres, que debe cumplir con la entrega de los recursos, de acuerdo al presupuesto de la nación.